

Les expériences sur les animaux garantissent que la sclérose en plaques reste incurable.



Pourquoi?

Assertion:

Les expériences sur les animaux sont indispensables pour étudier et guérir la sclérose en plaques.

Réalité:

Au niveau mondial, environ 2.5 millions de personnes souffrent de sclérose en plaques, dont 10 000 en Suisse. En dépit – ou justement à cause – des intensives recherches sur les animaux, soutenues au cours des dernières décennies avec d'énormes moyens, et malgré de nombreuses annonces de succès par les expérimentateurs, la cause de la sclérose en plaques reste inconnue et aucune méthode de guérison n'est en vue. La fixation sur l'expérimentation animale inutile et non fiable garantit que la sclérose en plaques reste incurable.

Assertion:

Les expériences sur les animaux sont indispensables pour clarifier la cause de la sclérose en plaques.

Réalité:

Contrairement à la sclérose en plaques chez les humains, qui survient naturellement et dont la cause est inconnue, la cause de la «maladie» induite artificiellement – et pour cette raison non comparable – chez les animaux est connue. Il est donc logique que de tels «modèles» animaux ne peuvent contribuer ni à la découverte de la cause ni à la guérison de la sclérose en plaques chez les humains.

Assertion:

Les expériences sur les animaux sont la méthode correcte pour étudier la sclérose en plaques.

Réalité:

A cause des différences fondamentales entre les espèces et leurs métabolismes, les expériences sur les animaux ne permettent pas de déductions utiles et fiables pour les humains. En outre, les expériences sur les animaux sont effectuées dans les conditions artificielles de laboratoire qui ne correspondent pas aux caractéristiques complexes du corps humain. Les cultures de cellules, tissus et organes humains, les modèles informatiques et mathématiques ainsi que les études soigneuses sur les patients sont les méthodes utiles et fiables pour étudier la sclérose en plaques – parce qu'elles s'appliquent directement aux humains.

Un nombre croissant de médecins et de scientifiques estiment nécessaire d'abolir les expériences sur les animaux dans l'intérêt de la santé humaine et d'une science véritable.

Association pour l'Abolition des Expériences sur les Animaux
Ostbühlstrasse 32, 8038 Zurich, www.animalexperiments.ch